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Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger, 
Am 19.09.2023 fand die Sitzung des Sozial-, Kultur- und Sportausschusses statt.  
Zur Kenntnisnahme veröffentlichen wir nachfolgendes Protokoll: 
 
TOP 1: Eröffnung und Begrüßung 
Die Ausschussvorsitzende Marion Moll begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
Kaja Hirsch, Juliane Moll, Rebecca Menzel fehlen entschuldigt. Frau Sonja Schultheiß-Safer fehlt 
unentschuldigt. 
 
TOP 2: Feststellung der Tagesordnung 
Die Einladung zur Sitzung ist den Ausschussmitgliedern fristgerecht zugegangen.  
Die Tagesordnung liegt allen Teilnehmern vor und wird durch Abstimmung angenommen. 
Abstimmung: Ja: 6  Nein: 0   Enthaltung: 0  
 
 
TOP 3: Präsentation der Arbeit der Jugendpflege 4.0               
Vorlage der Bürgermeisterin vom 30.06.2023, STVV vom 18.07.2023 – Sivo 112/23 

 
Bürgermeisterin Lena Herget führt in das Thema ein und lobt das Erfolgsmodell Jugendpflege 4.0. 
Frau Stelz gab eine umfassende Vorstellung der Mitarbeiter der Jugendpflege 4.0. Sie betonte die 
Qualifikationen und das Engagement des Teams und hob hervor, wie wichtig ihre Arbeit für den 
Erfolg der Organisation ist. Sie erläuterte die Herausforderungen, denen sich die Jugendpflege 4.0 in 
den letzten Jahren aufgrund der COVID-19-Pandemie stellen mussten. Dabei wurde auf die 
Umstellung auf Online-Veranstaltungen, die Entwicklung von Hygienekonzepten und die Anpassung 
von Aktivitäten zur Einhaltung sozialer Distanzierung eingegangen. Stelz präsentierte eine genaue 
Zusammenfassung der Arbeitsstunden der vergangenen Jahre. Dabei wurde verdeutlicht, wie die 
Arbeit der Jugendpflege im Einklang mit den Sollstunden verlief und wie Ressourcen effizient 
genutzt wurden. Die Präsentation umfasste die Vorstellung verschiedener Angebote für Kinder, 
darunter kreative Workshops, Sportaktivitäten, Bildungsangebote und soziale Initiativen. Frau Stelz 
betonte die Bedeutung eines ganzheitlichen Ansatzes zur Förderung der physischen, kognitiven und 
sozialen Entwicklung der Jugendlichen. Am Ende der Präsentation wurde bekanntgegeben, dass die 
Jugendpflege 4.0 derzeit auf der Suche nach einem neuen Lagerort für ihre Materialien ist. Stelz 
erklärte, dass dies aufgrund des erweiterten Angebots und der steigenden Nachfrage nach den 
Dienstleistungen notwendig geworden ist. Die Unterstützung und Vorschläge der Teilnehmer in 
Bezug auf die Suche nach einem geeigneten Lagerort wurden begrüßt. Weitere Informationen 
erhalten Sie auf der Internetseite der Jugendpflege 4.0.  
 
TOP 4: Verschiedenes 
Es liegen keine Wortmeldungen vor. 
 
Frau Moll dankt den Ausschussmitgliedern für ihre Sitzungsteilnahme und schließt die Sitzung. 
 
Reichelsheim, den 25.09.2023 
 
gez.     gez. 
Marion Moll    Marvin München 
Ausschussvorsitzende SKS  Schriftführer   


